
Protokolleintrag vom 10.03.2004

2004/121
 
Von Hans Nikles (SVP) und Bruno Garzotto (SVP) ist am 10.3.2004 folgendes Postulat eingereicht worden:
 
Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, ob und wie Energiealternativen, insbesondere Holzschnitzelheizungen, vermehrt in städtischen Gebäuden zur Anwendung
kommen können.
 
Begründung:
Holz ist der einzige Rohstoff, der bei uns jedes Jahr nachhaltig wächst. Landesweit wird diese Brennholzenergie viel zu wenig genutzt, d. h. es wächst seit
Jahrzehnten mehr Holz nach, als verwendet werden könnte.
 
Moderne Holzschnitzelfeuerungen, wie beispielsweise die Heizung der Masoalahalle im Zürcher Zoo, sollten vermehrt gebaut werden. In den Wäldern der Stadt
Zürich und Umgebung sind genügend Holzvorräte vorhanden, um dieses umweltfreundliche Potenzial besser zu nützen.


